
2021-22 年度ワイズメンズクラブ国際協会⻄⽇本区六甲部部会ご報告 
2021-2022 年度 ワイズメンズクラブ国際協会 ⻄⽇本区 六甲部部会は、神⼾ YMCA を会
場に、Zoom 会議室併⽤のオンライン開催、約 120 名のご参加で無事終了しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
実⾏委員⻑⾃⾝、宴会好きで、対⾯の懇親交流会を伴う部会は数々参加させて頂くと共に、何度か運営
も経験しておりある程度⾃信を持っておりました。⼀⽅、緊急事態宣⾔延⻑に伴う変更で、100 名を超
えるオンラインでの実施は初めての経験でもあり、無事に終える事ができるか⼼配しながらの準備、運
営でした。またオンラインでも参加実感を持って頂くべく、可能な限り対⾯に近いプログラムの準備を
進めて来ましたものの、充分かわからない中、参加者のみなさまにもそれぞれのお⽴場でご協⼒を賜っ
た結果、盛会にできお楽しみ頂けたのではと感じております。 
物理的には離れていても繋がり、⼀緒に楽しみ、寄り添い、分かち合い、三⽅良しにつながる部会にな
ったと思いました。部を超えた交流は、今後のワイズの活動に繋がっていくと思いますので、これから
も⼤切にしていきたいです。 
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運営に関しては、⾳声が若⼲途切れる場⾯もあり、時間を延⻑してしまいました。まだまだ不備な点も
多々あったかと存じますが、素⼈集団ながら、努⼒の甲斐があったかなと達成感を得ております。 
 
新⼭理事をはじめ、キャビネットのみなさま、ご多⽤の中、神⼾ YMCA へお越し下さりありがとうご
ざいました。新⼭理事から頂戴しましたご祝辞の中にもありました通り、コロナ禍で数々の部会やその
他イベントが中⽌や延期を余儀なくされ、⻄⽇本区のモチベーションが下がってしまうかもしれない中、
制約下でも何とか部会を開催できました事は何よりと思いますし、コロナ終息後の各部部会や⻄⽇本区
の活動へ繋がる機会になればと存じます。 
 
対⾯での交流は、また許される時期になれば実施したいと考えております。みなさま、またお会いでき
る⽇を楽しみにしております。それまでお元気にお過ごしください。 
 
改めまして、⼼より感謝申し上げます。 
 

 

六甲部部長あいさつ 

 

講話：小池陽人 須磨寺副住職 

 

祝辞：神戸 YMCA 井上真二総主事 

 

祝辞：西日本区新山兼司理事 

 

レッツ・フラ（フラ・ガール） 

 

演奏：ボランフォー 

 

 



 
 
 


